

KANADA

TunaXXL-Bluefin-Competition 2009



CANSO. Anfang Oktober wurde vor Canso im kanadischen Nova Scotia die erste Tuna-XXL-Bluefin-Competition ausgetragen. Fünf Angler stellten den gewaltigen Blauflossen-Tunen nach. In zehn Tagen überlisteten sie sage und schreibe 52 Bluefins. Nur acht Exemplare wurden entnommen, alle anderen durften wieder schwimmen.

Thomas Schmidt von „Tuna XXL“ über seinen Wettbe-



Stehend (von links): Skipper Sandy Kavanaugh, Sieger Stephan Kreupl, Veranstalter Thomas Schmidt, Weltrekordhalter Ken Fraser, Robert Rein, Zweitplatzierter Heiko Steinmetz, Skipper Steve Meade. Kniend: Roman Ahke, Kai Witt, Michael Simon, Peter Kaepl, Stefan Meyer-Mendel.



Der diesjährige Sieger der TunaXXL-Bluefin-Competition: Stephan Kreupl. Er konnte einen Blauflossen-Tun von 444 lb landen.

werb: „In den ersten Tagen wurden leider nur relativ kleine Fische mit einem Durchschnittsgewicht von 150 bis 200 lb gefangen. Die letzten Tage brachten dann den lang ersehnten, besseren Fisch. Stephan Kreupl konnte mit einem 444 lb schweren Tun die Competition für sich entscheiden. Heiko Steinmetz landete mit einem 336 lb schweren Fisch auf dem zweiten Platz.“ Kurz nach Ende des Wettbewerbs bezwang Robert Rein noch

einen 791 lb schweren Brocken.

„Besonders freut mich, dass mein Freund Ken Fraser meiner Einladung zur Siegerehrung gefolgt ist“, erklärte Thomas Schmidt. Ken Fraser ist seit 1979 Bluefin-Weltrekordhalter mit einem Fisch von 1.496 englischen Pfund (zirka 677 Kilo).

Weitere Infos unter www.tunaxxl.com sowie www.bluewaterfishing.eu -pm-

ISLAND

Seeteufel von 57 Pfund

SUDAVIK. Marco Fleischer aus Genthin ging vor Sudavik in Island ein 28,5 Kilo schwerer Seeteufel an den Haken!

Der Fänger berichtete: „In etwa 35 bis 40 Metern Tiefe wurde mein 26 Zentimeter langer Gummifisch am Giant Jighead heftig attackiert. Nach 20 Minuten Schwerarbeit kam ein Wahnsinns-Seeteufel an die Oberfläche. Nur mit vereinten Kräften konnten wir den 1,29 Meter langen und 28,5 Kilo schweren Brocken an Bord

zerren. Unser C...
 as meinte...
 einen echt...
 handeln w...
 einheimische...



Marco Fleischer (re.) und sein Angelkollege Helge Eimbeck präsentieren den 28,5 Kilo schweren Seeteufel.



Fisherman's Partner
 ANGLER-FACHMARKT

Schätz doch mal!

Mitmachen und Gewinnen beim FISCH & FANG-Gewinnspiel! Dazu einfach das Gewicht des abgebildeten Fisches in Kilo schätzen und die richtige Lösung senden an: Redaktion FISCH & FANG, Kennwort „Schätz doch mal/Hecht“, Postf. 1363, 56373 Nassau, per E-Mail: angelika.stepp@paulpar ey.de

Wer am genauesten schätzt, bekommt einen

neuen Kescher der Marke Suxxe, bei Gleichstand entscheidet das Los. Bitte nur eine Lösung je Teilnehmer! Einsendeschluss ist der 15.12.2009.

Der Hecht aus Heft 11 wog 13,75 Kilo, der Gewinner wird in der Januar-Ausgabe veröffentlicht. Die Gewinnerin aus Heft 10 heißt Ulrike Haider aus Schnaittach. Herzlichen Glückwunsch!



Wie viel Kilo wiegt dieser Tun (Angabe bitte bis auf eine Stelle hinterm Komma, z.B. 126 kg)?
 Als Preis winkt ein Kescher!

...gefangen vor Canso Nova Scotia 10/08